



Die ClinTonics aus dem Säuliamt: Auftritt am Country-Music-Festival in Zürich. (Bild zv.g.)

Die Spielfreude geht weiter

ClinTonics aus dem Amt am Country-Music-Festival im Albisgüetli

Die ClinTonics hatten 2015 schon zweimal die Möglichkeit, ihre Musik dem hiesigen Publikum vorzustellen. Nun haben sie die Chance am Country-Music-Festival im Albisgüetli ein grösseres Publikum mit ihrer Spielfreude anzustecken.

Die ClinTonics haben sich ganz der vielseitigen Americana-Musik von Delbert McClinton verschrieben. Delbert hat in seiner 50-jährigen Karriere immer wieder neue Massstäbe gesteckt. Seine Grösse liegt darin, in seiner Musik Blues, Rock'n'Roll, Soul, Folk und Country zu vereinen. Und doch klingt alles immer nach Delbert. Ein Meister seines Fachs darf ein Album auch mal wie 2009 «Acquired Taste» nennen, was so viel wie erworbener Geschmack oder Stil bedeutet.

Herzstück der ClinTonics ist der Sänger Johnny Giussani, der ähnlich

wie Delbert auch schon seit 50 Jahren Musik macht. Er ist vielen Fans mit Bands wie Bluesbox, Chicken Wings und aktuell KOP ans Herz gewachsen. Sein Sohn Manuel Giussani folgte der Einladung seines Vaters, gemeinsam diese Band zu gründen, ohne Zögern. Der Apfel fällt nicht weit vom Stamm: Voller Tatendrang und den Rock'n'Roll im Blut schüttelte Manuel tüchtig am Baum. Seine beherzte Performance lässt nun vermuten, er habe in seinem Keller die Äpfel zu einem ordentlichen Branntwein destilliert ...

Der Grillmeister der Truppe ist Rob Url am Schlagzeug. Er sorgt dafür, dass die Kohlen ordentlich glühen, und die Würste im Vierteltakt weggehen. Fredi Früh an der Gitarre gibt gerne grinsend noch reichlich scharfen Senf dazu. Aber keine Angst! Der Feuerwehrmann Etienne Conod an Keyboard und Hammond sorgt mit seinen coolen Fanfaren und spritzigen Blueslicks am Piano dafür, dass die Überhitzung im Rahmen bleibt. Inmit-

ten dieser wilden Horde steht stoisch und konzentriert der Bassist René Etterli als Garant dafür, dass die Sache nicht vollends aus dem Ruder läuft. Sozusagen der Osterhase der Band, ist er für die hartgesottene Eier zuständig.

Aber was wären sie, ohne einen richtigen Gentleman der alten Schule? Der legendäre Sänger und Gitarrist Eddie Fiorito, der sich mit Bands wie Earlybirds und Chicken Wings einen Namen gemacht hat, ist das freundliche Understatement in Person.

Die ClinTonics freuen sich riesig auf das Konzert am 12. Februar im Albisgüetli. Die Spielfreude geht weiter, und die Band hofft auf viele Besucher auch aus dem Säuliamt. Sie unterstützt an diesem Abend die US-Countryband The Malpass Brothers an ihrem einzigen Konzert in Europa.

Konzert: Freitag, 12. Februar, 19.30 im Albisgüetli.
 Tickets: www.albisguetli-tickets.ch
 Info: www.clintonics.ch.